



Projekt Gesundheitsdetektive erhält Zuschüsse

Das Deutsche Kinderhilfswerk und die Techniker Krankenkasse unterstützen das Projekt 'Gesundheitsdetektive' des Vereins für regionale Gesundheitsförderung am Montessori Zentrum ANGELL Freiburg. Auf dem Foto: Richard Golz, Vertreter des DKHW, Antoinette Klute-Wetterauer, Schulleiterin, Dr. Bernhard Domke, stellvertretender Leiter des Gymnasiums, Nicole Battenfeld, Pressesprecherin der TK, Dr. Hege-Maria Verweyen, Geschäftsführerin Verein für regionale Gesundheitsförderung, Dr. Walter Beer, Projektleiter und vier aktive Gesundheitsdetektive aus den 5. bis 7. Klassen.